


**NO PREVEN CAMBIOS**

## Diputados aceleran aprobación de reforma

POR ALEJANDRINA FRANCO  
*alejandrina.franco@gimn.com.mx*

Luego de que el Senado aprobara, el pasado martes, la reforma en materia de no reelección y nepotismo, el coordinador de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, mencionó que se le dará celeridad para que la siguiente semana sea discutida y aprobada.

"Ayer mismo le pedí al presidente (de la Cámara de Diputados) que la turnara. Vamos a darle celeridad para que la semana que entra estemos discutiéndola y aprobándola. Nosotros la vamos a aprobar como nos la envíe a la Cámara de Diputados, es lo que creo, al menos que dentro de la Comisión surgiera algún comentario o modificación, lo vamos a respetar", subrayó el legislador.

Respecto a si habrá alguna modificación a la



### Antecedente

El Senado modificó la iniciativa original de la presidenta Claudia Sheinbaum, que planteaba frenar la herencia de cargos a partir de las elecciones intermedias de 2027.

reforma, ya que la fecha establecida para entrar en vigor será hasta 2030, Monreal Ávila consideró importante que las comisiones de Puntos Constitucionales y la de Reforma Electoral, lo analicen.

"Pero no me adelanto a sus juicios ni a sus discusiones, que serán muy interesantes a partir de ahora que se pueda reunir. A dos comisiones se turnó: a la Comisión de Puntos Constitucionales y a la de Reforma Electoral", mencionó el legislador.

Al ser cuestionado por medios de comunicación sobre si la familia Monreal es precisamente un caso de nepotismo, el coordinador de Morena en San Lázaro descartó que sea así, asegurando que su familia ha llegado a los cargos por elección popular.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, dijo que la modificación podría aprobarse la próxima semana.